
Fábio Lopes pede melhoria de sinal de TV por assinatura na região da Sacadura Cabral

Na 72ª Sessão Ordinária, realizada na terça-feira (4/12), o vereador Fábio Lopes (PPS)
apresentou duas indicações ao Prefeito Municipal e um requerimento. Confira as proposituras:

  

- REQUERIMENTO para a área de assuntos governamentais da NET, solicitando melhorias no
sinal da internet na região da Vila Sacadura Cabral.

  

- INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito Municipal para limpeza do córrego, bem como, das galerias
e bocas de lobo, em frente à Avenida Industrial, 750, Centro, Santo André.

  

- REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando providências sobre a
revitalização e manutenção de passarela “Paulo Estevam da Silva”, localizada na Rua da
Linha, atravessando a Avenida dos Estados, Vila Metalúrgica.
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